
 

Message N. 25/2010  

From: TOTA 
Date: 19/04/2010  
Subject: Info su octreoscan 
 
Ciao Fernando, sono Tota, ti scrivo perché vorrei sapere se a te o a qualcun altro è stato 
mai  prescritto  di  effettuare  come  esame  aggiuntivo,  l'Octreoscan,  a  causa  dei  livelli 
elevati  di  gastrina  e  se  a  te  o  a  qualcun  altro  è  stata  mai  riscontrata  la  cromogranina 
alta,  cosa  che  a  me  si  è  manifestata  negli  ultimi  esami  dato  che  la  biopsia  gastrica 
evidenzia anche ipertrofia delle cellule enterocromaffini.  
Grazie, sappi che mi collego spesso al sito, mi aiuta un po' in periodi in cui mi sento un 
po' giù. Ciao 
 
 
Risposta di Fernando del 19/04/2010 
 
Ciao Tota. 
Colgo l'occasione per chiederti alcune cose che nelle volte precedenti non mi hai detto e se vuoi puoi farlo ora in modo 
da completare alcune notizie altrimenti assenti. 
 
Mi  servirebbe  sapere  (solo  per  una  statistica),  se  sei  uomo  o  donna  così  aggiorno  il  tabulato  "SIAMO  RARI MA 
SIAMO..." dove puoi vedere quanti uomini e quante donne soffrono di questa GCAA. C'è un "1" non dichiarato e quello 
sei tu. 
Inoltre mi servirebbe un po' di  racconto della  tua storia clinica  (come hai  iniziato e come stai ora), così se vorrai,  la 
pubblicherò nella bacheca dei messaggi, oscurando il tuo indirizzo e‐mail. 
 
In merito alla tua domanda invece, è la prima volta che sento questo nome di esame. Anch'io ho una gastrina elevata 
ed ho fatto da pochissimo una EGDS per cui sto aspettando ancora l'esito bioptico. Non so se dopo tale responso, mi 
diranno di fare questo esame, semmai ti informerò. 
Nemmeno tra i tanti che mi hanno raccontato la propria storia, c'è mai stata questa citazione. 
 
Proverò a cercare e nel caso ti farò sapere. 
Sarò lieto di un tuo riscontro in merito ai dati mancanti e che sopra ti ho chiesto. 
Ciao Fernando GCAA 
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Ulteriore messaggio di Tota del 20/04/2010 
 
Sono una donna e ho 49 anni, come ti ho già detto sono anni (forse  venti) che soffro di 
stomaco, ho scoperto la GCAA a novembre facendo l'analisi degli anticorpi e la gastroscopia 
(la  quarta)  la  cui  biopsia  evidenziava  perdita  delle  cellule  parietali  del  fondo  e 
metaplasia. Ora vivo in uno stato di perenne tensione, per ora non ho danni neurologici sono 
solo  fortemente  anemica,  stanca  e  con  i  miei  soliti  problemi  digestivi  dovuti  alla  quasi 
totale assenza di acido cloridrico nello stomaco (fatta phmetria). E questa è la mia storia, 
a volta mi deprime anche dilungarmi a raccontarla, comunque per chiarimenti sono qui. Ciao, 
ai prossimi aggiornamenti. 

 

Tota era già 
censita


